

Concurso Público Nacional

PROYECTO DE GESTION INTEGRAL AGUA URBANA EN LA ZONA METROPOLITANA DE
TEGUCIGALPA
Donación TF-099354

CONCURSO PARA CONTRATAR CONSULTORES INDIVIDUALES

ANTECEDENTES. La Alcaldía Municipal del Distrito Central ha recibido por medio del Banco Mundial, que actúa como Administrador de la concesión de los fondos aportados por España, con cargo al Fondo Español para América Latina y el Caribe (SFLAC), la Donación TF0099354 mediante carta de acuerdo de fecha 11 de noviembre del 2011. Para la ejecución del Proyecto de Gestión Integral de Agua en la Zona Metropolitana del Tegucigalpa; Por medio de la Unidad de Gestión de Agua y Saneamiento Municipal, creada con el acuerdo No. 195 de fecha 13 de octubre del 2004, contenido en el Acta No. 10 de la misma fecha. Con la función principal de ejecución del Plan de Transferencia del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario a la AMDC. Están Interesados en contratar el siguiente personal:

<p>Especialista en Cuencas Hidrográficas PERFIL DEL CONSULTOR Título de Ingeniería en ciencias agronómicas o forestales con amplio conocimiento en la gestión de cuencas hidrográficas y otras actividades afines con los alcances.</p> <ol style="list-style-type: none">1. Experiencia profesional mínima de 6 años en la coordinación de programas o proyectos a nivel del sector público o privado, con énfasis en los alcances de los presentes términos de referencia.2. Habilidad de trabajar con equipos multidisciplinarios y producir trabajos en tiempos limitados.3. Pleno conocimiento en el uso de herramientas comunes de la informática.4. Relacionamiento con las instituciones públicas y privadas relacionadas con el tema.5. Excelentes habilidades para la redacción profesional, incluyendo la habilidad de sintetizar, organizar, resumir y editar documentos en inglés y español.	<p>Contratación de un Consultor para la Consultoría Corta Especializada para la Distribución Óptima de la Producción del Proyecto de Rápido Impacto para el Sistema Metropolitano.</p> <p>PERFIL DEL CONSULTOR Profesional universitario con al menos 25 años de experiencia en las áreas de Ingeniería civil o similar, de preferencia con especialidad en Ingeniería Sanitaria, con experiencia en cálculo hidráulico, pleno conocimiento en el desarrollo de planes maestros de sistemas de abastecimiento en ciudades similares al metropolitano y con experiencia en dirección, asesoría, diseño y supervisión de obras afines a un plan maestro de abastecimiento de agua en ciudades, experiencia específica en la construcción de modelos hidráulicos en redes mediante la construcción de escenarios de demanda espacialmente distribuida.</p>
---	---

Los consultores interesados deberán de presentar su curriculum vitae a más tardar a las 10:00 a.m., del día viernes 15 de Abril del año 2016, a la dirección abajo descrita, las ofertas deberán presentarse vía email, fax o mediante sobres sellados.

Proyecto de Gestión Integral de Agua Urbana en la Zona Metropolitana de Tegucigalpa
Ingeniero Ricardo Velásquez Lazo-Director de la Unidad de Gestión de Agua y Saneamiento Municipal
Telefax: 2236-9480
E-mail: ugasam2011@yahoo.com

Dirección: Colonia 21 de Octubre plantel principal Alcaldía Municipal del Distrito Central.
Para mayor información, los términos de referencia se encuentran disponibles en las páginas web: honducompras.gov.hn o solicitarlos a ugasam2011@yahoo.com.